

Participación del Taller de Folclore. Hubo también presentaciones de Rock y Salsa.

JORNADA DE RECREACION MUESTRA Y EXHIBICION DE TALLERES EXTRALABORALES

na tarde de entretención, alegría y mucha satisfacción se vivió en nuestra Facultad en el mes de enero al efectuarse una jornada mediante la cual se daba fin a las actividades realizadas a través del Programa de Actividades Extralaborales 1998, que por tercer año consecutivo se desarrolla en nuestra Facultad.

Esta iniciativa que germinó en la Dirección Económica y Administrativa fue muy bien acogida por el Decano Víctor Pérez, quien junto a su equipo directo de colaboradores encontró que estas actividades benefician la relación humana de todos los funcionarios, permiten que afloren aptitudes artísticas, recreativas y deportivas que redundan en una mejor calidad de vida.

En 1998 se aprobaron 9 talleres, incorporándose en esta oportunidad además de la Salsa, Aeróbica, Rock and Roll, Cerámica, Fotografía, Folklore, los de Excursionismo y Pesca.

En esta jornada también se distinguió a los funcionarios Gloria Maldonado, Anitza Nicolás, Norma Gornall, Juan Saavedra, Alberto Santana, Manuel Henríquez y Aquiles Segura, quienes se han desempeñado en nuestra Facultad durante 30 años ininterrumpidos.

En primer término hizo uso de la palabra el Director Económico y Administrativo, Alejandro Guzmán, quien agradeció el entusiasmo y participación de funcionarios no académicos y académicos en este Programa, que por tercer año consecutivo se ha logrado sacar adelante exitosamente a través de los diferentes talleres.

Añadió que se sentía orgulloso por la comprensión, participación masiva y por la calidad del trabajo realizado. Finalmente hizo un llamado para que durante 1999 la participación sea aún mayor y de este modo aumentar la unión de todos de los que aquí trabajamos.

Posteriormente, el Decano Víctor Pérez, manifestó su complacencia y orgullo por desempeñarse como Decano en una Facultad como ésta, que cuenta con personas valiosas, creativas y participativas.

Recalcó que tras de toda iniciativa que implementa una institución, son las personas las que las desarrollan con esfuerzo y dedicación.

Indicó el Decano que cuando aprecia el trabajo realizado en estos talleres, se pregunta ¿qué pasará en la mente de los participantes en el momento en que están desarrollando actividad, creando, ideando? La respuesta al parecer es olvidarse de la vorágine, de las preocupaciones, para dar paso a la creatividad, a la paz interior, añadió.

En representación de los funcionarios participantes en el Programa de Talleres Extralaborales, habló el académico Roberto Román, quien estuvo a cargo del taller de Excursionismo. Agradeció la iniciativa de crear este tipo de actividad en la Facultad, ya que permite -dijo- conocernos mucho más allá del contexto laboral y también descubrir y desarrollar nuestras aptitudes y fortalezas. En definitiva -añadióestas actividades brindan un importante beneficio humano, personal y colectivo.



Muestra de los trabajos realizados en el taller de cerámica.